

A08

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 die folgende Anfrage



ANFRAGE

betreffend

SALZSTREUUNGEN AUF DER WIEDEN

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin Maga Lea Halbwidl,

ich ersuche Sie um Beantwortung der folgenden Fragen bzw. ggf. um deren Weiterleitung an die zuständigen Stellen der Stadt Wien:

- Wann streut die Hausbetreuung von Wiener Wohnen „Salz“ auf die Gehsteige vor den Gemeindebauten?
- Welche Wetter- und Witterungsverhältnisse genau rechtfertigen Salzstreuungen in und um städtische Wohnanlagen?
- Dürfen Auftaumittel bei Wiener Wohnen vorbeugend vor Schneefall gestreut werden?
- Welche Auftaumittel genau streuen die Hausbetreuung von Wiener Wohnen bzw. auch die Hausmeister:innen von öffentlichen Wohnanlagen auf der Wieden?
- Gibt es Kontrollen bzgl. der Auftaumittel und ihres Einsatzes auf der Wieden?
- Wie viel Salz wird auf der Wieden durchschnittlich in einem Winter gestreut?
- Wer stellt sicher, dass bei Einsatz von Auftaumitteln im Umkreis von Wohnanlagen der Stadt Wien im Bezirk, kein Auftaumittel in unversiegelte Bodenflächen gelangen kann?
- Sind Ihnen, Wiener Wohnen oder den Wiener Stadtgärten unabhängig von den Wiener Wohnhausanlagen Verstöße gegen das Salzstreuverbot der Winterdienst-Verordnung 2003 auf der Wieden bekannt?
- Wurde das Salzstreuverbot im Winter 2021/2022 vom Magistrat Wien außer Kraft gesetzt? Wenn ja, wie oft, wann und mit welchen Ausnahmen auf der Wieden?

Begründung

Die Wieden wirkte letzten Winter teilweise wie ein versalzener Bezirk, obwohl der Winter 2021/22 bisher nicht durch besonders niedrige Temperaturen oder viel Niederschlag gekennzeichnet gewesen wäre.

Besonders auffällig war der Salzfilm vor den Anlagen von Wiener Wohnen auf der Oberen Wieden und vor der WKO. Es war teilweise so viel, dass Personen auf dem Salzfilm zu rutschen begannen.

Beides ist selbstredend wichtig - Verkehrssicherheit und Umweltschutz.

Die Frage ist immer wie verhältnismäßig der Einsatz von Chemikalien und damit die Gefährdung der Umwelt ist.

Auch Menschen werden durch die gestreuten und lange liegenbleibenden Mengen Salz manchmal gefährdet.

Mag^a Amela Mirković





03.2022